



'Canelo' destapa a Miguel Torruco como candidato para jefe de Gobierno de CDMX

El pugilista mexicano Santos Saúl Álvarez Barragán, mejor conocido como Saúl “Canelo” Álvarez, destapó y exteriorizó su apoyo al diputado federal Miguel Torruco Garza, para competir para el cargo de gobierno de la Ciudad de México.

Al concluir el acto en el que el boxeador, de 32 años de edad, develó su figura en el Museo de Cera de la Ciudad de México y luego de exteriorizar su orgullo y agradecer el homenaje, manifestó públicamente, ante representantes de los medios de comunicación, su apoyo al legislador morenista:

“Muchas gracias al diputado Miguel Torruco. Veo que andas en todo y te conozco desde hace muchos años así que te veo como representante en la jefatura del jefe de gobierno de la Ciudad de México”.

El campeón mundial del boxeo manifestó su agradecimiento a Miguel Torruco Garza por apoyar la elaboración de su estatua de cera.

Por su parte, el legislador morenista dijo que el Canelo Álvarez es un gran amigo desde hace años y que “si viene de él que mejor forma de tomarlo”, aunque se refirió a la necesidad de esperar los tiempos y reconoció que trabaja en ese sentido.

<https://www.excelsior.com.mx/comunidad/canelo-destapa-a-miguel-torruco-como-candidato-para-jefe-de-gobierno-de-cdmx/1588850>